

Moore der Schweiz



«Heute freuen wir uns über das Erscheinen des vorliegenden Moorbuches. Ihr acht AutorInnen habt mit dieser neuen

2016

Moorschutzarbeit einen wertvollen «Datencheck» geschaffen. Es ist dies der bisher aufwändigste Band unter den bisher 60 in der Bristolreihe Erschienenen geworden. Wir danken der Autorenschaft und vielen weiteren Beteiligten, die alle ihr jahrzehntelanges Wissen eingebracht haben»

Grussworte der Bristol-Stiftung an Buchvernissage vom 26. September 2018 an der Eidg. Forschungsanstalt für Wald, Schnee und Landschaft (WSL) in Birmensdorf (ZH).

[Zum Beitrag.](#)